INAUGURATION RUE MARCEL PRODEL

DISCOURS VINCENT ROY 23 SEPTEMBRE 2015 POMPADOUR

Mesdames & Messieurs,

Ma première rencontre avec Monsieur Marcel PRODEL n'aura en fait jamais eu lieu.

Ce qui aurait pu être un bout d'histoire commune, s'est malheureusement terminé prématurément par l'annonce de sa disparition quelques jours après avoir signé mon contrat pour rejoindre le Groupe Sicame et quelques semaines avant d'avoir pu effectuer mes premiers pas à Pompadour.

Je ne l'aurai donc jamais côtoyé mais son héritage est et reste une source d'inspiration pour moi.

Je retiendrai l'homme de courage et de détermination qui aura traversé un siècle difficile et deux guerres.

Je retiendrai l'homme de défis, accompagnant, épaulant Basile LACHAUD dans une aventure qui était loin d'être gagnée d'avance.

Je retiendrai également l'homme d'engagement et de dévouement qui aura consacré des décennies de sa vie au développement de Sicame.

Je retiendrai l'ingénieur, Pierre l'a bien rappelé, qui, par son sens de l'innovation et sa créativité, aura su concevoir les produits qui ont permis l'envol de Sicame dans le monde de l'électricité.

Je retiendrai enfin l'homme qui a compris et su œuvrer pour que Sicame soit une entreprise humaine et un poumon économique pour notre territoire.

Au nom de Sicame et de ses employés, je souhaite ainsi témoigner à Michel PRODEL et sa famille, de notre profonde reconnaissance.

Aujourd'hui je pense que nous pouvons tous être très fiers que désormais on ne puisse accéder à Sicame qu'en empruntant des rues portant le nom de ses Fondateurs.

Les années passent, de nouvelles générations arrivent mais le souvenir de nos Fondateurs reste gravé dans nos esprits et nous anime jour après jour.

Je vous remercie de votre attention.